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「ロータリーを実践し 

みんなに豊かな人生を」 

(ロン Ｄ．バートン会長) 

～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～～ 

                例 会 記 録（地区大会後の C.A.）  

 

第１６９１回例会 

平成２５年１０月 9日(水) 井波文化センター  

１．点 鐘 会長 

２．ソング：我等の生業 

３．会長の時間：先日の台風で強い風の為、街路樹が 2

本倒れていました。地区大会は私用で出席できず、ス

ミマセンでした。 

４．幹事報告：地区大会参加の皆様、お疲れ様でした。高
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瀬大会参加の山本会員も。①（理事会報告）山本英介

氏の入会承認の件で皆さんの了解を得ることになり

ました。異議はありませんか？（異議なし）②永田義

邦ガバナーエレクト事務所開設の案内が来ました。③

地区大会のお礼状が来ております。④例会変更は事務

局に確認してください。 

５．委員会報告：①親睦委員会：3案がありましたが、上

市の「つるぎ恋月」あたりでいかがでしょうか？②高

瀬神社奉納剣道大会報告（山本）：今年の大会は台風

で初めて延期となりました。団体は庄川が大会史上 2

度目の総なめをしました。③出席委員会(代理：山本)、

17名中、13名出席：76.47％ 

６．ニコニコＢＯＸ(SAA：本日 7名) 

水島会員：１０月５‐６日地区大会ご苦労様でした。 

小西会員：これから富山の会議に出席しますので、早

退します。 

三角会員：小松での地区大会出席有難うございました。

欠席が続いて申し訳ありません。 

河合会員：小松市粟津は私の修業時代を過ごした場所

で、ドームのある二つ梨は親しい先輩の居る地域です。

懐かしい景色でし。 

坂井会員：地区大会有難うございました。大変勉強に

なりました。 

山本会員：先週末は、地区大会・瑞泉寺の７５０回忌

法要・高瀬剣道大会と行事が重なっていました。それ

ぞれ、行けない所が出てスミマセンでした。 

中島会員：地区大会に参加出来、大変有意義な１日で

した。３連休、息子のラーメン店、北陸ラーメン博に、

富山県内出展３店の１つとして出展します。是非、ご

来場ください。 

 

卓話「 地区大会後の C．A．」 

 会長・幹事 

三角幹事：順番に今度の地区大会の感想をお願いしま

す。１６年前にも小松ドームで、当時中谷ガバナーの

時に地区大会があったが、その時はすごく寒かったが、

今年は暑かったですね。 

坂井エレクト：小松ドームの大きな会場に驚きました。

（利き酒の会の会合があり失礼しました） 

中島会員：７９歳という立命館理事長をされた川本さ

んの話に感動しました。 

横山豊介会員：恒例の控室のパストガバナーを訪問す

るのが楽しみです。今回の小松ドームはまとまった大

会だった。懇親会は粗雑な感じで、食事もお粗末。次

回の高岡のお誘いの 190ｃｍある、大伴家持役はロータ

リアンでなく、素人でした。 

横山幹会員：２日目の川本さんの教育学は大変情熱的

でした。懇親会で、徳田八十吉さんの娘の順子さんが

ロータリーに入会して、八十吉を襲名したと聞きまし

た。１６年前は懇親会に、ジュディ・オングが来てま

した。 

山本会員：初日の指導者研修セミナーの高橋世織先生

の講演を聞きました。最初に日本の地図をひっくり返

した物を見せて、初めてでしょうということでしたが、

富山県人は石井知事がいつも言っておられるので、珍

しくなかったです。裏日本こそ、これから重要と言わ

れたのには共鳴しました。東日本大震災の避難路の確

保に、日本海側の整備が必要ですからね。概ね、感銘

しました。 

三谷会員：８５歳以上のロータリアンが表彰を受けて

おられた。後、３－４年後、これからどうなるか… 

河合会員：初日の高橋先生の、二万年単位で、地球を

考えるという話は、大変面白かった。 

斎藤会員：地区大会に参加する事が出来ました。 

 

 

 

閉会点鐘 


